

Handyregel: Wir halten uns an die Handyregel

Umgang mit dem Handy während der Schulzeit

- **Das Handy ist während der Schulzeit, von 7.00 Uhr bis 16.30 Uhr, und während der Hortzeit, von 7.00 Uhr bis 18.00 Uhr, ausgeschaltet und nicht sichtbar.**
- **Das Handy wird erst ausserhalb des Schulareals eingeschaltet.**
- **Bei Verstoss dieser Handyregel während der Schulzeit wird das Handy eingezogen und kann nach der Unterrichtszeit bei der Lehrperson, im Wiederholungsfall bei der Schulleitung, abgeholt werden.**
- **Bei Verstoss dieser Handyregel während der Hortzeit wird das Handy eingezogen und kann vor dem Nachhause gehen beim Hortpersonal abgeholt werden.**